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愛 と 協 調

一 司 会 芦 田 会 長

夢鍍弾診
擬篭溌垂碓
塚本勉氏，第６分区代理

ピジタ琴 各クラブより１名推薦する。ローターアクトの
メンバーでなくともよい。二宮で２"1３Hでｲj

われるｙ定。！りｌＩｌは未定。ホストクラブも未定。

机ﾐ''iは青少年奉仕のｲﾉ+藤さんにお願いします。
oRI財付1寄付Ｕ楪額１人当り平均７５ドル以上。

人,|z桂士郎ハ（熊本雌人占）

人ﾉﾄ)," l l l i(ﾄｨ《'|"(11/:/k)
)f!幸男曲，安藤忠男君，河Ⅲｉ

村上八郎ハ（大和）

ヤリj政災ハ（来京

野A榊猟雛(Iflll1)
III股］W,太山正準Ｉ％

幹事報告会長報告，‘4'鰐篤誰鯉鯉Wf"""
･年次大会I,G,F地区協議会については後で北砂

枠‘唇から報告いたします。
。俊秀会報の選考が行われます。分区の１，２，３，位

地区の１,２,３,位。
。会員塒1旗について

。出席について，６０％の規定は雌くなりました，

退席される場合は前以てSAAに迎絡して下さい。
。組合せ地区については現在輝IIjと迎絡中。

｡GSEの受け入れについて
、

｡年次大会

(/i)１０月２０日,２１日（相模原RCホスト）於相棋脈

' l i民会蝕大ホール,R I会長代理ジョージミ
ンーズ氏が出膳されます。

(D) IGF３月20B(相桟原一中RCホスト）

(ハ)地区協議会６月22日（大和RCホスト）

実行委員長小武徹郎氏

二 丙

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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前回の修正

１００％

本日のプログラム（８月２日）
｢大和Ihの福祉について」大和市福祉課長，大西氏

> 欠 週 予 定 （ ８ 月 ９ 日 ）
｢中|副人の見た｢１本」人和巾滞在中|副葡学生代表



･ガバナー公式訪問に際し11月22日，１２月13日の

クラブ協議会は全員出席して下さい。
｡会費末納の方は宜敷くお願い致します。
｡例会後臨時理事会役委員会を開催します。

①「我らの広場」というようなコラムを作って
みたいと思っています。クラブへの提言・抱負，

紀行文，或いはロータリーについての勉強の成果

を活字にしてみては如何でしょう。振ってご投稿

下さい。その際には中クラブ専用の原稿用紙を
ご使用卜．さい。

②前にもお願いしましたが，絹告揖項は｣[確
でなければ，意味がありません。小委員会のﾉﾉ．も是

非原稿を提出して卜、さい。

委員芸報苦
国際奉仕委員会郡司委員長

先日お知らせいたしました大和'li在住中国留学

生を囲んでの工場見学､1tびにバーベキュー人会
の申し込みは本日中にお願いします。

75周年記念委員会松本委員長

本日の会報にシンボルマークが掲載されていま

す。この１年間よろしくご支援下さい。

職業奉仕委員会寺田委員長

毎月１回木曜例会時に会員の方々に，｜}ｷに

は指塩させて頂いて短い.!'話（３分|ﾊji1I1度）を

計IIIIiしています。例･…・・「私の立場で」こんな

事を実施しております。これに加えて良いお秤
恵がありましたら聞かせて下さい。「従紫

員に対する私の立場で」これから実施したいこ
と。また家庭的な交際をこの様にｲｊっておりま

す。 等 々 ／

ロータリー情報委員会藤田委員長
・炉辺会合のお知らせ，８月４「l出１８:３０

寺田ビル屋上テーマ職業奉仕について

多数の方のご出席と討論を期↑jj:しています。
。ロータリーカレンダー名言.(20字以内）

の募集が来ています。ご投稿下さい。

親睦活動委員会中西委員長

本日のお祝いの方は５名です。お誕生Ｈ松本

忠明君（７月２８日），北砂宿三君安子夫人（７

月30日 ) ,佐藤実意実 j乙夫人 (８月１日）。
創業記念日長谷川清一君（８月１日），入会‘氾

念日辻国明鳶（７月２７日）
クラブ会報委員会上田委員長

やつと３週目の会搦が出ました｡.大変です。

今吏ながら土屋前委員長のご努力に対し敬意を

表します。さてクラブ会報は１週当り¥１１,０００

もかかっているのです。大切にしなければいけな
いと思います。次の２点についてご協力下さい。

星特別代表を囲んでの
バーベキュー大会

- - ｡

７月２１R(Hつゆ'鞘もｈ&iれ心地よい涼風にふ

かれながら, " [ 11ビル尾上においてビールパー
ティーが開かれました。有｣とのﾉﾉ．の労作による*jj:

進焼肉タレも誠に災味，下造りの味を心ゆくま

で味才)いました。
’'二後７時丁度ロータリータイムに/'２ジョッ

キにて乾杯／私はいつもと変らないような剛

をして杯をあけましたが，災は心の''1は人変に鱸

しいのです。この１年特別代炎としてｲ111れだけ

のお役に立ったかは分かりませんが，兎に角杵
こ

さんがクラブをよりよいものにしようとそれぞれ
に努ﾉJされていることをみて満足しています。
一応これでお役目は済んだのですが，これからも

よろしく史に噸機ってFさい。

全員一年生であった我々にやる気を起こさせ，

自主性を保たせながら方向を正して下さった兄貴
のようなご指導に対し，全員心から感謝していま

す。遠い夜空に美しい花火が一発二発。

へ



従来の印象を次第に打搗消し，永続的成功を保証
する唯一の信頼すべき方途があることに気が付い
たのです。よく他人の為に尽くすこと，即ちサー
ビスがそれであると。成功は無慈悲な貧らんや我

利の根性に依存するのではなく，サービスの法則
が適用されるところから生まれる不可避の結果だ
と信じたのである。そしてこれは引力のように誤
りのない自然の法則である。シェルドンの長い思
弁の結果「最もよく奉仕する者，最も多く報いら
れる」という表現に到達したのでありました。
一方目を転じ，産業界の松下幸之助氏の心に触

れてみましよう。ある時，氏は宗教団体による奉

仕活動を目の当たりにして，襟を正し心を打たれ
たのです。昭和初期の不況時代の産業界では想像
することも出来ない事だったのです。産業界では

倒産が相ついでいるのに，宗教会の繁栄の違いは
何処にあるのであろうか？宗教は尊い，そして
人々に安心立命を与える教えを広めているためで
あろう。宗教人は何とかして人のためになり人を
救くおうとする，産業人はややもすると自分の利

益のため仕事をしている，その差であろう。しか
しそうであってはいけない。生産の仕事は必らず
しも自分の為だけにやっているのではない。多く
の人々の物質的な欲求を充たしているのである。

多くの物を生産すれば一つの物品は安価になり手
に入りやすくなる，そうすれば人々の安心立命の気持
を充たすことになる。このようにして所謂松下精神

が育まれ今日の繁栄を築いたものと言えましょう。

人間のみならず自然界のすべては子孫を繁栄し
て行きたいとの本能を持っています。只本能のみ
に溺れてしまっては結果は明らかであります。自

分の事のみを考えていれぽやがて孤立無縁になっ
てしまうでしょう。最も永くよく繁栄して行く為
には環境によく順応すると共に，繁栄を阻害する
ところの外部の条件を少なくすることが必要であ
ります。これを生み出すのが思いやりの心であ
ります。善意に充ちた思いやりの心を持った人は

他人からなくてはならない人として尊ばれるので
す。国際ロータリーも，その奉仕の心を持って世

界平和の為に役立とうとしているのであります。

鴬職籍識
＄%％％%：＄謡乳＄％･･％Ｗ･･･溌.い赤３浬畷３蕊％･･牢･盤

「分区代理就任に当って」

第 六 分 区 代 理 塚 本 勉 氏
今年度分区代理をつとめるに当り，皆さんと
一緒に勉強してゆきたいと思っております。当

大和中クラブは新しいクラブでありながら出席率
100％を保ち，クラブ活動も活発であり，仲よく

活躍されているのを見て大変嬉しく存じております。
「分区代理」とはガバナーとクラブの橋渡しを行
い，両者の関係を緊密にし，よりよい活動が出来
るようにするのがその役目でございます。その事
につきましてはさておいて，本日はロータリーの

奉仕，即ち思いやりある善意の奉仕につきまして
私が日頃考えていることを申し述べさせて頂き
ます。
ロータリーは，基本的には，一つの人生哲学で

あり，それは利己的な欲求と義務およびこれに伴
う他人のために奉仕したいという感情との間に常
に存在する矛盾を和らげようとするものである。
この哲学は奉仕一「超我の奉仕」-の哲学であり,

「最もよく奉仕する者，最も多く報いられる。」
という実践倫理に基づくものである。と言われて
おりますが，今日はロータリー運動に不滅の足跡
を残されたシカゴ R C初期会員であったア
ーサー．フレデリック・シェルドンについて少し

お話しを(ThisRotarianAgeより）進めてみた
いと思います。彼はミシガン大学卒業後に，ある

商社の図書販売係に就職するためにシカゴに出て
来たのです。当時のシカゴは人心の最も悪かった
時代で，その実業界は混沌たる状態にあったので
す。しかし物質的利益よりも名誉を貴重としたシ
ェルドンは雇主の期待とはあいいれず奮然として

辞職してしまったのです。
その後シェルドンはこのような一般の通弊のう

ちに，ある注目すべき異例があることを発見したの
です。それは寛容をもって適正公明に経営された

商店または会社の中に，最も成功しているものが
あるという事実であったのです。ここにおいて彼
はその成功の秘訣がどこにあるかを考究した結果

へ一
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より多くの人達を共鳴させて行くには更に前進し
なければなりません。ご清聴を感謝します。

鈴木会員，北砂コック，ごぐろうさんでした。楽
しく星特別代表の慰労会が，出来ました。

猪熊会員，星特別代表の慰労会に出席することが

出来ず，申し訳ありませんでした。永い
間，本当にお世話になりました。

伊藤会員，先日の土曜日欠席いたしました。申
し訳ございませんでした。次回には，出

席致します。
松本会員，とうとう四捨五入をしなくてはいけな

くなりました。来年は，五捨六入で，４０
才を保とうと思っております。

中西会員，日曜日のゴルフコンペ，出席出来なく
て申し訳ありません。チョコレート分を
スマイルへ。

袴田会員，星特別代表を囲んでの慰労会に出席出
来ず，申し訳ありません。先生，一年間

御苦労様でした。今後共よろしく。
土屋会員，今日辻さんから子供へと，カブ卜虫を

いただきました。子供のうれしそうな顔

が，目に浮びます。辻さんありがとう。

近藤会員，北砂さんからさそわれたゴルフコンペ
で，飛び入りで入償しました。北砂さん

ありがとう。
布施会員，慰労パーティーで，大変ごちそうにな

りました。準備された方々に，感謝致し
ます。

保田会員，亀ケ谷先生有難とうございました。
おかげ様で，胸のいたみも無くなりまし
た。感謝をこめて，スマイル致します。

辻会員，入会して，満一年となりました。この

間，北砂情報委員長のご指導の基に，又
皆様方との親睦を通じて，ロータリーの
何んぞやが，ようやく見えて来たこのご
ろです。今後共よろしく。

眠 那

藩議議灘潟綴灘
第６分区代理塚本勉会員，今年度初めて伺い

ました。どうぞよろしくお願いします。
人吉RC大平会員，熊本へおいでの時は，私供

のクラブにお立寄り下さい。

厚木RC藤田会員，はじめてメークアップにう
かがいましたので………。

座間RC野島会員，新年度になって初めてお伺
いします。どうぞ宜しくお願いします。

大和RC安藤会員，ロータリーバッヂを忘れま
したので………。

大和RC星会員，先日は，パーティーにご招待
頂き，有難うございました。今後共よろ
しく。

大和RC河野幹事，お世話になります。宜しく。
蜂屋会員，塚本第６分区代理が御出席頂き，有難

うございます。又，星前特別代表の慰労
会に，出席出来ず申し訳ありません。
御詑び申し上げます。

長谷川会員，石の上にも３年といいますが，商
売を始めて，１０年になりました。たいへ
んな進歩でした。

佐藤会員，妻の誕生をお祝いいただき，ありがと

う御座居ます。大切にしていくつもりで
す。

芦田会員，藤田さん先日の星特別代表の慰労会
には，会場をお願いして，大変御迷惑を
おかけしました。おかげで楽しいパーテ
ィーができました。奥様によろしく。又
お借りしたいと思っております。その節

はよろしく。
北砂会員，今日妻を連れてくる予定でしたが，教

会で社会奉仕をやっておりますので，残
念ながら米られませんでした。呉々も，
皆様によろしくとの事です。

Ｐ、

へ

あ な た の 小 さ い 真 心 が
世 の 中 を 明 る く す る

（ 辻 委 員 長 ）


